

Josef Stump und Balz Schmidig

**zwei Schwyzerörgeli-Pioniere
am Anfang des 20. Jahrhunderts**

In den 1910er-Jahren vollzieht sich ein bedeutender Wandel in der Schweizer Volksmusik. Ausgehend von der Innerschweiz beginnt das Schwyzerörgeli die öffentlichen Tanzplätze zu erobern. Die Ersten, welche massgebend zur Popularisierung des jungen Instruments beitrugen, waren Josef Stump und Balz Schmidig. Den beiden legendären Musikantenpersönlichkeiten und ihrer Musik ist das erste Dokumentations- und Forschungsprojekt aus dem Haus der Volksmusik gewidmet.



Samstag, 15. August 2009, 14.00 Uhr, im Hotel Schlüssel, Altdorf

Das Haus der Volksmusik stellt das aktuelle Dokumentations- und Forschungsprojekt zu Josef Stump und Balz Schmidig vor

Thematische Einführung

Dieter Ringli

Konzert

mit Daniel Schmidig, Reto Grab, Alois Lüönd und Seebi Schmidig

Präsentation der Dokumentation

Heft mit Noten und CD an der Veranstaltung nur Fr. 40.- (später Fr. 48.-)

Das Heft kann auch direkt im Haus der Volksmusik oder beim

Mülirad-Verlag (041 870 55 33 oder info@muelirad.ch) bezogen werden.

Eintritt frei!